
 

 

Compte rendu de la réunion du CST du 18/10/2019 
 
Approuvé au cours de la réunion du CST du 15 novembre 19 
 
Présents : Eleana Mylona, Dominique Tabone-Weil, Nicole Warin, Maria Uberti, Jacques 
Boulanger, Jean-Damien Huret, Benedicte Bonnet-Vidon, Marie-Françoise Guittard-Maury, 
Dominique Heimburger, Monique Gibeault, Geneviève Welsh. 
Excusés : Hélène Parat, Guy Cabrol, Sophie Charme, Piotr Krzakowski. 
 
Invitée : Dominique Bourdin (qui à l’avenir alternera avec Emmanuelle Chervet, secrétaire 
scientifique du CA) 
 
L’ordre du jour appelait la mise au travail de 4 points. 
 
 
1) Validation du CR du 20 septembre. Le compte rendu proposé de la réunion de sep-
tembre n’est ni approuvé ni pas approuvé. J.Boulanger demande qu’un vote soit tenu le jour 
même. Le nombre de membres qui avaient déjà approuvé le CR par courriel, mais sont 
absents ce jour oblige à reporter la validation et le vote à la prochaine réunion du CST. Il 
est proposé de mettre la question du vote à l’ODJ de la prochaine réunion et il est convenu 
également de procéder à l’approbation du compte rendu à la prochaine réunion notamment 
sur l’inclusion ou non de l’exposé qu’avait fait Eleana Mylona lors de la réunion de sep-
tembre.  
  

2) Questions diverses et informations concernant le fonctionnement du CST. Une dis-
cussion s’engage sur le rôle de la Secrétaire, sur les relations avec le CA, sur le fonction-
nement des trois groupes. Diverses façons de voir le fonctionnement du CST sont discutées: 
travail sous la direction/responsabilité dans les directions proposées par la Secrétaire n’em-
pêchant pas le travail collectif ou travail collectif et répartition «tournante » de la prise de 
notes et de la présidence des séances? 

  

3) Organisation du fonctionnement des trois groupes internes. Jacques Boulanger pré-
sente des méthodes d’exploitation des réponses ouvertes du questionnaire du groupe sur 
le questionnaire, mais il n’y a pas encore eu d’accord sur la méthode. Pas d’accord non plus 
sur le moment où les résultats pourront être présentés. Le groupe sur la société vient de se 
rencontrer et ses pistes de travail ne sont pas encore définies se propose de travailler no-
tamment sur l’articulation psychiatrie/psychanalyse. Le groupe sur la « crise » interne à la 
SPP ne s’est pas encore rencontré. 
  

4) Réflexion sur la Commission Scientifique. Les différents lieux du « scientifique » de la 
SPP et leurs articulations sont évoqués et la place de l’actuelle et provisoire Commission 
Scienfifique dans l’accueil de nouveaux adhérents est décrite et précisée par D Bourdin. 
 
 


